

～学校教育目標～

一人一人の子どもに、平和な未来を築くための「生きる力（学ぶ力）」を育てる教育を実現する

いたわり はげます 平和な学校

しroyama 大すき

長崎市立城山小学校 学校だより

第26号 令和4年12月12日(月)

校長 武末 弘之

本校ホームページ <https://www.nagasaki-city.ed.jp/shiroyama-e/>

階段のペンキ塗り ありがとうございます！

12月11日(日)に、育成協と育友会おやじの会の御協力により、正門側と裏門側の階段のペンキ塗りがありました。正門側はこれまでのペンキが薄くなっていたため、裏門側は段差を教えてくれる目印が一切なかったために実施したものです。

10名を超える保護者の皆様に御参加いただき、滞りなく作業を終えることができ、これまでとは見違えるほどくっきり、はっきりとしました。今回の作業は、子どもたちが階段の昇り降りをするときの安心感やつまずき・転倒の防止につながると思います。ありがとうございました。

お疲れ様でした！！

<ビフォー・アフター 正門側>

<ビフォー・アフター 裏門側>



暗くなると、特に段差が見えにくかった裏門側も、これで少しは安全性が高くなったと思います。

岡崎商業高校（愛知県）へのピースナビ

12月8日(木)には、6年生が修学旅行でやってきた高校生に、今年最後のピースナビを行いました。校内にある遺構の各所で、自分たちより年上の生徒さんたちを前に緊張しながらも、立派に平和案内を行い、同時に、自分たちの平和への思いを発信することができました。



今回の活動を終え、3学期に予定している5年生へのピースナビを残すだけとなりました。6年間城山小で学んできた平和学習の集大成として、各自が満足いく、そして充実感を味わえる時間になることを願っています。

【あはは運動】「あいさつ・へんじ げんきよく!」「はやね・はやおき・あさごはん!」「はきものそろえ いいきもち!」